



## 生徒総会 ～ 万里一空 ～



6月8日(木)、生徒総会が開催されました。生徒会長のあいさつの後、生徒会スローガン『万里一空』が紹介されました。「万里一空」には、「目標に向かって努力し続けること」という意味があり、みんなで八児中学校を盛り上げていこうという強い思いが感じられます。各学級の代表による『学級目標』も発表されました。いずれもアイデアを出し合い、考えられた力作揃いです。これらのスローガン・目標に向かって、1年間、みんなで協力して最高の学校・学級になるよう頑張りましょう。また、『今年度の活動方針・活動報告』もよく練られていました。今年度は、新たな取組も始まっています。みんなの力を集結し、今後の学校行事や取組を成功させていきましょう。

### 【八児中5つの活動方針】

- 1 生徒全員が生徒会の一員であることを自覚する
- 2 生徒全員が自分の意見を持ち、その意見や声を大切にす
- 3 生徒全員が自主的に日常の係活動や委員会活動に取り組み、生徒自身でより良い学校にする
- 4 生徒全員が積極的に生徒会活動に取り組みるように、毎月の重点目標を決めて取り組む
- 5 生徒自身が積極的にボランティア活動を行う

学校生活のきまりや要望もたくさん提案されました。全校生徒の前で自分の考えを伝えることは、とても勇気のいることです。学級代表の発表者は、立派に大役を果たしました。残念ながら承認されなかったものもありましたが、より良い学校生活にするためにみんなで考え、議論することこそが大切なのではないかと思えます。承認されたものについては、職員会議で先生方と検討して、みなさんに報告します。

この生徒総会を成功させるため、準備を進めてくれた生徒会執行部をはじめ、議長団・集計係のみなさん、本当にご苦労さまでした。みなさんのおかげで、スムーズに議事が進行しました。そして全校生徒のみなさん、大切なのはこれからです。充実した中学校生活を安心して送ることができるように、一人一人が八児中生徒会の一員であるという自覚と責任を持ち、一丸となって八児中学校を盛り上げていきましょう！！



## さつま芋の苗植え 5組 & 済美保育園の交流

6月7日（水）5組の生徒たちが済美保育園のさくら組と芋の苗植えを行いました。小さな園児の手を引いてお世話する5組の生徒たちは、しっかりお兄さん・お姉さんぶりを発揮していました。済美保育園を卒園した生徒もいて、園長先生や当時の担任の先生に「大きくなったね」「立派になったね」と褒められ、ちょっと照れながらも嬉しそうでした。秋の収穫が今から楽しみです！！



## 金山川ごみゼロ・クリーン清掃

6月11日（日）、地域の『金山川ごみゼロ・クリーン清掃』が行われました。金山川の水源から河口までの空き缶等のごみを回収し、きれいな金山川づくり・生活環境の向上を図ろうと呼びかけら



れた市民参加型のボランティア活動です。本校からは、美化委員会からの呼びかけもあり、ボランティア部をはじめ30名近くの生徒が八児小学校校庭に集合し、地域の環境美化に貢献しました。地域の方も沢山参加されていました。



私たちの手で 私たちの住む町を美しく！！

## …稲作体験学習に向けて…

いよいよ八児中学校最後の稲作体験学習が始まります。

6月9日（金）6校時は、心明館で稲作レクチャー会が行われ、稲作実行委員から、はじめて稲作を経験する1年生に田植えのコツが伝授されました。また、放課後には、稲作実行委員が田植えに向けての準備・田おこし・代かきを行いました。豊作を祈ります！！

